
Consiglio Comunale INT 711 / 2023

QUESTION TIME 

OGGETTO:
TAGLIO  FERMATE  LINEA  2  DELLA  METROPOLITANA,  OPPORTUNO
SMENTIRE ILLAZIONI.

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PRESO ATTO CHE

La  crescita  di  una  città  passa  anche  attraverso  l’infrastrutturazione  della  stessa  e  Torino  deve
recuperare  un  gap  importante  accumulato  nel  corso  degli  anni.
Per molti residenti della zona nord della città la costruzione della seconda linea della metropolitana
rappresenterebbe motivo di riscatto e rivincita.

CONSIDERATO CHE

Il  percorso  ormai  è  stato  tracciato  e  le  fermate  individuate.
Nel  corso  del  2024  dovrebbe  essere  pronto  il  bando  per  l’aggiudicazione  dei  lavori.
Da Rebaudengo al Politecnico in tutti i progetti illustrati ci sarebbero 13 stazioni.

APPURATO CHE

In passato era stata paventata la possibilità di un taglio delle stazioni lungo il percorso Rebaudengo
Politecnico, ma tutto veniva smentito dalla Giunta.

RILEVATO INOLTRE CHE

Alcune voci maligne parlerebbero nuovamente del taglio potenziale di 2 fermate lungo il percorso.
Sarebbe opportuno smentire tali illazioni e confermare per intero il progetto iniziale.

ITERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

Se corrisponda a verità la possibilità che vengano tagliate delle fermate lungo il percorso 
Rebaudengo-Politecnico
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Torino, 13/12/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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